

Galiciae

Una bodega de Chantada celebra la Navidad con mayores que viven solos

Etiquetas: Chantada, bodega, solidaridad, soledad, navidad 2014

A. Rodil / El Progreso (Chantada). Un total de 35 personas mayores que viven solas participaron ayer en una comida de Navidad organizada por la bodega chantadina [Condado de Sequeiras](#). La firma nació hace ocho años, de la mano de un empresario de Chantada emigrado en el País Vasco. Hace tres años la empresa quiso dar un paso más e implicarse a nivel social en la zona, así que apostó por organizar una comida con aquellas personas mayores que pasan estas fiestas solas. La idea cuenta cada edición con mayor aceptación.

La selección de los beneficiarios la hace el personal de los servicios sociales municipales y el catering lo prepara la empresa [Sotecno](#)

